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Je tiens à remercier toute mon équipe éducative pour son adaptation et la qualité de son travail mise en œuvre 
afin d’assurer la continuité pédagogique à distance durant le confinement. Merci à toute l’équipe également de 
se conformer rapidement aux différents protocoles mis en place depuis la rentrée et la reprise, un réel travail 
d’équipe se réalise au quotidien.  

 

 

Notre école accueille 124 élèves dans ses cinq 
classes (3 élèves de toute petite section doivent faire 
leur 1ère rentrée en Janvier ce qui portera l’effectif à 
127 élèves), encadrés par : 
 

• Mmes Herbin et Boyer (22 élèves de toute petite, 
petite et moyenne sections), Laura (ATSEM) et 
Mireille (ATSEM stagiaire durant la 1ère période) 

• Mmes Jeronnez et Boyer (23 élèves de moyenne 
et grande sections), Laura (ATSEM) et Isabelle 
(AVSI)  

• Mme Dos Santos Gomes (24 élèves de CP et 
CE1) 

• Mmes Boyer et Rigout (25 élèves de CE1 et CE2) 
et Isabelle (AVSI) 

• M. Lequeux (30 élèves de CM1 et CM2). 
 

 

Mme Boyer prend en charge les élèves de 
moyenne et grande sections le Vendredi, jour de 
décharge de la Directrice, Mme Jeronnez. 
Léa vient d’intégrer notre équipe au 1er 
Décembre en tant que contrat civique école. 
 

Tous les projets devant être réalisés l’an 
dernier n’ont pu aboutir à cause de la crise 
sanitaire. Nous espérons pouvoir les mener à 
terme cette année (semaine médiévale, 
voyages scolaires au Louvre Lens et à la cité 
Nature...). 
 

L’équipe éducative a élaboré un plan d’actions pour 
mettre en œuvre le projet d’école 2020-2021.  
Les principaux objectifs de celui-ci sont les 
suivants :  
-intégrer les outils informatiques au service de tous 
-favoriser les interactions entre les différents cycles 
-intégrer le théâtre pour favoriser l’estime de soi et 
gérer ses émotions 
-pratiquer des sports de cohésion et d’entraide 
-poursuite du travail sur le développement durable, 
thème choisi cette année :  
Projet des écoles fleuries : création de carrés de 
potagers, participation aux écoles fleuries avec 
l’OCCE (coopérative scolaire), utilisation de 
composteurs (...) 
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Ce travail d’équipe s’effectue conjointement avec le personnel communal, les membres de la municipalité 
(désinfection des locaux, mise en place des protocoles, consommables fournis en temps et en heure...) mais 
également les parents d’élèves.  
Durant cette période très particulière, chacun œuvre pour la sécurité et le bien-être de tous. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Toute l’équipe éducative de l’école et moi-même vous présentons nos meilleurs vœux de 

bonheur, santé et prospérité pour cette année 2021. 

 

Sandrine Jeronnez 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
L’équipe éducative tient à remercier pour 
leur soutien, leur aide matérielle et 
financière : 
 
-M. le Maire et son Conseil Municipal qui 
sans cesse ont le souci de veiller au bien 
être des élèves et des enseignants, 
 
-Mme Seguin, notre DDEN,  
 

-Les membres de l’Amicale de l’école pour 
leur investissement, leur dévouement et 
efficacité au sein de l’école.   
 
Toutes leurs actions permettent de réaliser 
de nombreux projets et d’offrir aux enfants 
beaucoup de moments de bonheur (achat 
de tapis de gym, goûter de Saint Nicolas 
avec colis, cadeaux de Noël, financement 
d’une grande partie des voyages de fin 
d’année...), 
 
-Les parents des élèves et leur famille qui 
répondent toujours présents pour 
accompagner, participer à la vie de l’école. 
 
Enfin, toute l’équipe éducative remercie le 
personnel communal pour leur disponibilité 
au service de l’école et des enfants. 
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